

Marche annuelle : 310 randonneurs présents

Cette année, la marche annuelle de l'Afu (association franco-ukrainienne) entrera dans les annales par le nombre de participants ! En effet, 310 randonneurs y ont participé et 260 personnes se sont attablées pour déguster la fameuse tartiflette dans la salle des fêtes de Niedervisse. Les baliseurs de circuits avaient proposé cinq boucles toutes passant par le Ban Saint-Jean où Gabriel Becker a donné des explications sur l'historique du camp.

Les marcheurs les plus avisés (dont vingt-sept du club vosgien) venus de toute la région (Hayange, Metz, Folschviller, Valmont, Saint-Avold) ont pu apprécier les jolies collines de Momerstroff, Halling (et sa brocante) ou encore Narbéfontaine et Obervisse.

L'Afu rappelle qu'une commémoration œcuménique à laquelle toute la population est invitée, aura lieu le 5 juin prochain sur le site du Ban Saint-Jean dès 9h, en présence de Monseigneur Lagleize, évêque de Metz et de toutes les autorités religieuses, civiles et militaires de la région.



Les groupes de marcheurs (ici sur les hauteurs du Ban Saint-Jean) avaient cinq circuits possibles.

Photo RL